



FERNAND DE MAGELLAN



Légende de LA CARTE

1 Rio de la Plata (12 janvier 1520)

Magellan y fait escale mais les indigènes ne sont pas très accueillants. Certains de ses hommes pensèrent à tort que le fleuve, frontière entre l'Argentine et l'Uruguay, était le fameux détroit tant recherché.

2 Détroit de Magellan (21 oct.-27 nov. 1520)

Long de 611 kilomètres environ, découvert par Magellan qui lui donne son nom, le détroit relie l'océan Atlantique à l'océan Pacifique, à travers le territoire chilien.

3 Océan Pacifique (28 novembre 1520)

Le détroit s'ouvre à l'ouest sur cet océan, le plus vaste du globe, qui représente un tiers de la surface de la Terre. Il est baptisé par Magellan « Pacifique » car ses eaux étaient très calmes.

4 Atoll de Puka Puka (21 janvier 1521)

L'atoll fait partie de l'archipel de Tuamotu, dans l'actuelle Polynésie française. La flotte de Magellan découvre l'ensemble de ces îles que le capitaine baptise « Infortunées » car il n'y trouve ni eau, ni nourriture fraîche.

5 Îles Mariannes (6 mars 1521)

Fernand de Magellan découvre ce groupe d'îles appartenant aujourd'hui aux États-Unis. Il les avait appelées « les îles des voleurs », car les indigènes s'étaient emparés de l'un de ses bateaux.

6 Mactan (27 avril 1621)

C'est dans cette petite île de la mer des Philippines que Magellan trouve la mort. Lapu-Lapu, le roi indigène qui organisa la révolte de ses hommes contre les Portugais, est devenu un héros national du peuple philippin.

Fernand de Magellan



Retrouvez toutes nos ressources et notre collection sur

www.quellehistoire.com